

Das Leben im Gasthof Bären geht weiter

Nach drei erfolgreich geführten Jahren durch Claudia Züblin findet am kommenden 1. November 2024 bereits eine 2. Schlüsselübergabe im Bären Dintikon statt. Das neue Pächterehepaar Hanny und Leo Villiger sind bereit noch einmal etwas Grosses zu wagen und eröffnen das Lokal voraussichtlich Mitte Monat bereits wieder. Mit voller Motivation und der nötigen Portion Erfahrung stellen sie sich der Herausforderung, den Gastronomiebetrieb im Sinne der Bevölkerung mit regionaler und saisonaler bürgerlicher Küche zu führen. Leo als gelernter Metzger wird sich mit seiner Brigade vorwiegend um die Belange in der Küche kümmern. Hanny mit dem aktuellen Wirtepatent freut sich dem Wohl der Gäste zu zuschreiben. Seit über 25 Jahren in Villmergen wohnhaft, haben sie die vergangenen Jahre dem Restaurant Post in Sarmenstorf mit viel Freude und Herzblut einen neuen Aufschwung verliehen. Beide sind sich deshalb sehr wohl bewusst, dass Erfolg in erster Linie durch Fleiss zu erarbeiten ist. Ihre beiden erwachsenen Kinder und zwei Enkel sind ebenfalls in der nahen Region wohnhaft.

Sie beabsichtigen die Türen werktags ab 08:00 Uhr, und am Wochenende um 09:00 Uhr für den ganzen Tag ohne Unterbruch zu öffnen. Die Ruhetage finden am Montag und Dienstag statt.



Dem Wirtepaar ist es wichtig ein Lokal zu betreiben, das für jedermann zugänglich ist. Alle sind willkommen und sollen sich gleich zu Beginn wohl fühlen. Es werden musikalische Anlässe angeboten, die auch zum Tanzen einladen. Die gemütlichen Zimmer im Dachgeschoss mit eigener Toilette und Dusche stehen zur Vermietung, und ein rustikaler schön beleuchteter Gewölbekeller bietet sich für einen Gruppen-Apéro regelrecht an.

Reservationen werden schon jetzt unter der Nummer 079 465 44 82 sehr gerne entgegengenommen.